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EDITORIAL DU PRESIDENT 
 

 
Ce premier semestre 2007 est terminé. Il a été intense car les activités proposées par notre Amicale ont reçu 
un accueil très favorable de votre part et le mérite en revient en premier lieu, à tous ceux qui ont contribué à 
leur organisation. A cela, bien sûr, s'est ajouté pratiquement cinq mois de campagne électorale avec ses 
excès, satisfactions, désappointements,.... bref, nous voici parés pour un quinquennat. 
 
Tout ceci, à priori très positif, ne doit pas nous faire perdre le réalisme inhérent à notre fonctionnement. Plus 
que jamais, on se rend compte que d'être à l'écoute de vos commentaires est constructif pour l'avenir. Certes, 
des  évolutions ont été faites et dans beaucoup de domaines. Elles ont parfois été accueillies avec un esprit 
dubitatif, parfois avec fraîcheur, avec quelques arrières pensées nostalgiques. Mais voyez-vous notre 
organisation au sens le plus large du terme doit évoluer car nous sommes maintenant arrivés à un niveau 
substantiel de cotisants. Il est évident que la structure humaine actuelle n'est plus la même qu'il y a quelques 
années et qu'elle sera encore différente dans cinq ans. C'est comme cela, il faut vivre avec et nous adapter en 
fonction de ce constat. 
 
A ce stade, je voudrais vous dire notre satisfaction de constater une amélioration de l'ambiance générale et de 
nos communications. J'avais attiré votre attention dans l'éditorial de notre semestriel n°35 ; j’ai noté que la 
convivialité s'améliore et toutes et tous y avons contribué. Il est vrai que le doublement de nos adhérents en 
peu d'années était ou pouvait être source de différence pour ne pas dire divergence. Maintenons la pression, 
chacun à son niveau afin de ne plus revoir, plutôt entendre des propos personnels désobligeants et 
inconstructifs. 
 
Cette période a donc été positive dans de très nombreux compartiments. Ceci étant, il me faut à nouveau 
évoquer un sujet sur lequel vous êtes apparemment insensibles et qui devient de plus en plus critique 
dénommé, le bénévolat.  
 
Cela fait maintenant presque deux ans que vous m'entendez dire que nous sommes sur le fil du rasoir et que 
cette situation ne peut durer indéfiniment car la contrainte personnelle devient trop difficile à supporter. 
J'avais fondé beaucoup d'espoirs à la suite de notre Assemblée Générale du 20 février. Force est de constater 
que à l'exception de Françoise et Michel GAUTHIER qui, courageusement ont repris la communication 
interne, que dans les domaines fondamentaux, je ne note aucune évolution prévisionnelle. Cette situation ne 
peut durer car « on fatigue » si je puis me permettre. J'ai donc décidé après avoir exposé la situation en 
réunion de bureau que d'ici la fin de cette année si aucun événement majeur ne venait modifier la situation 
actuelle que, à regrets je mettrai fin aux fonctions que vous m'avez confiées. 
J'en ai informé les Administrateurs par lettre et mis à part quelques réactions de consternation, je n'ai 
enregistré aucun engagement concret. 
 
Cette situation et ses conséquences potentielles sont et/ou seront lourdes pour notre Amicale.... à chacun de 
prendre ses responsabilités. Je vais donc continuer à rechercher et ce parmi tous les adhérents conformément 
à ce que je vous ai indiqué en Assemblée Générale. 
 
Nous avons dépassé le stade de l'idéologie et du rêve, il faut agir et décider. Nous en sommes maintenant à  
" cela passe ou cela casse ". Nos partenaires, informés de cette situation, sont à leur tour très inquiets et assez 
consternés de notre attitude. 
Que chacun réfléchisse avant qu'il ne soit trop tard. 
 
Merci encore à celles et à ceux qui " donnent " parfois beaucoup de leur temps pour que notre Amicale 
perdure.  
 
Bonnes vacances. Reposez-vous et détendez-vous. Gardez au mieux la santé et l'enthousiasme. 
 
A très bientôt. 

Denis MANSOUX     


